

# ASPIRASI WARGA

## Unit Kebun Marjandi Peringati HUT ke-28 PTPN Grup dan Berbagi Sembako

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.ASPIRASIWARGA.COM](http://SIMALUNGUN.ASPIRASIWARGA.COM)

Jun 1, 2024 - 16:14



*Keterangan Photo ; Istimewa*

SIMALUNGUN- Manajemen Unit Kebun Marjandi membagi-bagikan paket sembako dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun PTPN Grup ke-28 kepada sejumlah warga yang tak mampu yang berdomisili di sekitaran Kebun Marjandi.

Asisten Personalia Kebun Marjandi, Laverdo menyampaikan, kegiatan

berlangsung penuh kehangatan dan diakhiri dengan photo bersama di Kantor Sentral Kebun Marjandi, Kecamatan Pematang Sidamanik, Kabupaten Simalungun, Rabu (29/05/2024) yang lalu.



"Saat ini memperingati HUT PTPN Group yang Ke-28 ditandai dengan membagikan Paket Sembako untuk warga sekitar," sebut Laverdo melalui pesan percakapan selularnya, Sabtu (01/06/2024) sekira pukul 15.41 WIB.

Lebih lanjut, APK Unit Kebun Marjandi menyebutkan, sejumlah 50 paket sembako telah dipersiapkan dan sebelumnya, pihaknya telah mendata Masyarakat yang kurang mampu di sekitar lingkungan Kebun Marjandi.

"Sebanyak 50 paket sembako dengan rincian,5 kg beras, 2 kg gula pasir, 2 liter minyak goreng," kata Laverdo Karosekali selaku Asisten Personalia Kebun.

Keberlanjutan usaha yang dikembangkan Manajemen PTPN Group tidak terlepas dari peran serta masyarakat. Oleh sebab itu, demi peningkatan, pihak Manajemen perusahaan perkebunan tanaman kelapa sawit memohon dukungan.



✉ marjandi@ptpn4.co.id

📷 ptpn4\_kebunmarjandi

📍 Marjandi, Panombeian Panei

"Kita sama-sama berharap dan juga mendoakan agar ke depannya, perusahaan dapat meraih kesuksesan," imbuh Laverdo .

Kemudian, Laverdo Karo Sekali mengatakan, terhadap paket yang dibagikan, agar tidak mengukur harganya, tetapi bantuan itu diharapkan saat mampu meringankan beban ekonomi keluarganya., Harapan bagi warga yang menerima bingkisan tersebut, mendoakan.



"Pada HUT Ke-28 PTPN Group kami membagikan paket sembako agar Masyarakat juga dapat merasakan kebahagiaan dan dampak yang baik," tutup Asisten Personalia Kebun.

Sementara, seorang pria mewakili warga yang bersyukur atas bingkisan yang diterima dan warga yang bernama Jamarsen Purba berdomisili di Nagori Raya Bosi mewakili seluruh warga, mendoakan Manajemen PTPN IV Grup semakin sukses dan jaya ke depannya.

"Kami sangat berterima kasih kepada perusahaan, telah memperhatikan kami. Apa yang kami terima, menyentuh perasaan, selama ini berdampingan dengan perkebuna dan kami dukung sepenuhnya serta dalam doa, semoga Kebun Marjandi dapat mencapai target yang sudah ditetapkan Perusahaan," ucap Jamarsen Purba.